



DES

INSTITUTS HYGIÉNIQUES

DE

PYTHAGORE,

ET DE LEUR INFLUENCE SUR LES SOCIÉTÉS
ANTIQUES.

Parmi les belles et nobles théories qui virent le jour au sein des splendeurs de l'antiquité grecque, il faut placer au premier rang les instituts pythagoriciens. Leur auteur fut un des hommes qui conçurent le mieux le système qu'il fallait adopter pour arriver à l'ennoblissement et à la perfection de l'espèce humaine. Ses vues ne demeurèrent point dans le domaine d'une stérile abstraction, mais se réalisèrent par des institutions vigoureuses au moyen desquelles Pythagore poursuivit la noble tâche d'instituteur des